

Le ministère du Tourisme espère comptabiliser trois millions de visiteurs dans les jours qui viennent



La Havane, 12 août, (RHC).- « Cuba espère atteindre la semaine prochaine les trois millions de visiteurs étrangers malgré le renforcement des sanctions étasuniennes » a posté le ministre du Tourisme, Manuel Marrero, sur le réseau Twitter.

Il a estimé que la saison touristique d'été évolue favorablement car le tourisme national a connu une croissance de 15% dans les hôtels et les campings regorgent de vacanciers.

Le ministre du Tourisme qualifie d'autre part de réussie l'inauguration partielle de l'Hôtel International dans la station balnéaire de Varadero.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/198800-le-ministere-du-tourisme-espere-comptabiliser-trois-millions-de-visiteurs-dans-les-jours-qui-viennent>



Radio Habana Cuba